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Martha Romo Cuéllar (Diputada – PAN) 

 

“La resolución de la corte, en este momento toma esta decisión principalmente por las lagunas y la 

ilegalidad que hubo en la sesión, que como ya hemos platicado en anteriores entrevistas, es una 

manera constante que ha tenido el grupo de la mayoría y la Corte emitió esta resolución, 

principalmente por el desaseo del proceso legislativo y por el mayoriteo de una manera ilegal que se 

ha hecho. Creo que la Suprema Corte hizo lo correcto, más allá del contenido, primero por los vicios, 

pero hoy celebramos que el efecto de esta decisión será muy positivo para poder tener piso parejo 

para las elecciones del 24”. 
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